

Très bons résultats au collège Jean-Baptiste Poquelin (octobre 2007)

Seul collège public du 1^{er} arrondissement, situé 4 rue Molière, le collège Jean-Baptiste Poquelin a obtenu cette année d'excellents résultats au brevet : 82 % des élèves de 3^{ème} ont été reçus, et parmi eux 60 % ont eu des mentions (11 TB, 12 B, 13 AB).

L'orientation des élèves est également très positive : 70 % vont en seconde générale, dans un grand nombre de lycées parisiens, dont deux du secteur (6 à Sophie Germain, 5 à Charlemagne) mais aussi ailleurs, en particulier 4 à Fénelon, 2 à Henri IV, 1 à Louis le Grand, 1 à Montaigne, etc.

Les 19 élèves qui vont dans des lycées professionnels se répartissent dans 17 établissements parisiens différents (esthétique, électronique, hôtellerie, techniques du froid, peinture, coiffure, maintenance automobile, action marchande, métiers des industries graphiques, restauration, comptabilité...), ce qui représente un travail remarquable d'orientation.

Ces résultats récompensent les gros efforts accomplis par les équipes pédagogiques et d'encadrement du collège, et aussi des parents d'élèves qui depuis 8 ans se sont mobilisés pour soutenir ces efforts, en particulier en assurant un accompagnement scolaire auprès d'élèves en difficulté et en contribuant à faire revenir les enfants des écoles primaires du quartier (Arbre sec, Argenteuil, Cambon, Louvois) par une information objective sur le fonctionnement du collège.